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審議会等議事概要 

 

第３回 滝川市交通安全対策会議 議事概要 
                                              

日 時 平成23年９月30日（金曜日）午後１時30分～午後２時 

開催場所 滝川市役所５階 庁議室 

議 事 

１ 開 会 

  ・伊藤市民生活部長の司会により進行 

 

２ 市長あいさつ 

 ・お忙しい中、また雨のなか、委員・特別委員の皆様にはご出席をいただきお礼

申し上げたい。 

 ・昨年12月の開催から今回は第３回目の交通安全対策会議ということで、事前に

事務局より配布させていただいた内容を基に、本日で第８次交通安全計画を決

定できるようご審議いただきたい。 

 ・滝川市は９月17日をもって交通事故死ゼロ500日を達成、本日で513日目。この

ままゼロの続く日を継続させてまいりたいところ。 

 ・全国の交通危険度というのを調べてみたところ、47都道府県中42位とのこと。

結構北海道の危険度は低いということ。 

 ・西興部町は無事故死6,000日超とのこと。滝川市は35市のうち４位という記録

であり誇らしいこと。 

 ・交通関係機関、団体の皆様の日頃のご協力に厚くお礼申し上げたい｡ 

 

３ 議 事 

  市町村交通安全計画について 

会長）今回の会議については、以前より協議いただいていた第８次計画案ができあ

がったので先に委員の皆様に計画案を送付し、内容の確認をいただいたところ

だが、再度内容の確認をいただき、完成としたいと考えている。 

   なお、当初は７月末の完成を予定していたところだが、道の計画作成が遅れ

ていたこと等により、本市においても遅れを見たところ。 

 ・くらし支援課松本主幹から資料（計画書案）に基づき説明。 

 

委員）９ページのホームでの事故は交通事故に該当するのか。するとすればその対

策について後節触れておかなくていいのだろうか。 

伊藤部長）道の第９次計画は市より１次進んでいる。事務局としては、事前に委員

の皆様には各項目のご承認をいただいているという認識を持っている。 

委員）道路交通法上、ホームでの事故は施設内の事故となる。 

委員）国ではホームドアを設置したりして、ホーム事故の対策をしていこう、とし

ている。 
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会長）ホームでの事故は、交通事故としては含まれないが、第８次計画の鉄道交通

の現状としてはこのまま計画に載せてよい、という認識でよいか。 

委員・特別委員）了承済み。 

会長）それでは、ご承認いただいたこととし、第８次計画を道に提出させていただ

きたいと考える。委員の皆様には完成までの間、ご協力をいただき厚くお礼

申し上げる。 

   今後とも皆様とともに事故のないまちづくりを行ってまいりたい。 

 

４ 閉 会 

会議資料 
会議次第 

資料 滝川市交通安全計画（第８次）案（平成23年度～平成27年度） 

                                              


